
Protokoll der zwölften Sitzung
des FSR Mathematik
im Sommersemester 2023

Datum: 24. August 2023
Zeit: 08:00 - 08:43 Uhr
Ort: Konferenzraum 3319

Anwesende Gewählte: Niklas Menge, Luisa Münch, Antonia Runge,
Michelle Weise-Seidelmann, Helen Würflein, Felix
Zimmerman

Abwesend: Michel Buchhardt, Jonas Fuchs, Max Krischeu,
Maya Lackner

Anw. freie Mitarbeiter: Louis Eckhardt

Sitzungsleitung: Michelle Weise-Seidelmann
Protokoll: Niklas Menge

Tagesordnung:
TOP 1 Post und Berichte
TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung
TOP 3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen
TOP 4 Planung zukünftiger Veranstaltungen
TOP 5 aktuelle Finanzsituation FSR
TOP 6 Bademäntel
TOP 7 FSR-Kom
TOP 8 Sonstiges
TOP 9 Nächste Sitzung

Im Protokoll wird das generische Maskulinum benutzt.

12.1 Post und Berichte

Wir beginnen die Sitzung mit unserem Begrüßungsritual.

Es gab einige E-Mails:

• André hat uns geschrieben, dass er gerne gemeinsam mit dem Studiendekan unsere
Sitzung besuchen möchte, um mindestens die beiden Themen:

1. Probleme undLösungsideen bzgl. der anstehendenKürzungen imMittelumfang
für die Bezahlung von Übungsleitenden

2. Vorbereitung des Studiengang-Review-Verfahrens und die Rolle der Studieren-
den/Fachschaften

zu sprechen. Siewären aber auch fürweitere Themenvorschläge offen.Weiterhin könn-
ten sie sich recht flexibel nach uns richten, würden aber ein Treffen im September oder
Oktober bevorzugen, da die Review-Begehung in der ersten Novemberwoche sei. Zu
unserer heutigen Sitzung hatten sie leider keine Zeit. Wir gehen nicht davon aus, dass
wir es schaffen werden uns noch vor dem neuen Semester zu treffen. Daher wollen
wir die beiden in der ersten Woche der Vorlesungszeit zu unserer Sitzung einladen.
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• Frau Vogler hat uns die Stundenpläne für das kommende Wintersemester geschickt,
damitwir diese aufÜberschneidungenprüfen können.Niklas schickt diese dafür über
den Verteiler.

Niklas: Stundenpläne
rumschicken

• Der FSR Biologie hat angefragt, ob sie die Soundboks am 6.10 für deren StET ausleihen
können. Leider benötigen wir die Soundboks dort selber für eine Veranstaltung.

• Die StuRa-Finanzen haben uns darüber informiert, dass sie Aufgrund von Personal-
mangel in der nächsten Zeit Dinge evtl. nur verzögert abgearbeitet werden können.

• Der FSR Chemie hat angefragt, ob sie Lichterketten für den 15.9 ausleihen können. Sie
können die Lichterketten gerne ausleihen.

Weitere Berichte:

• Niklas berichtet, dass gestern FMI-Kom gewesen sei. Dabei sei es imwesentlichen um
die FMI-Bademäntel gegangen.

Folgende Dinge wollen wir uns merken:

• Arbeitsbereich einrichten zum merken von Dingen

• Textil-Namensetiketten für die StET erstellen

12.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung

Es sind 5 von 10 gewählten Mitgliedern anwesend. Damit sind wir Beschlussfähig.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt das Protokoll vom
31.07.2023.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext:Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt die vorliegende Tages-
ordnung mit den vorliegenden Änderungen.

Abstimmung: 5/0/0† ⇒ angenommen

12.3 Nachbesprechung vergangener Veranstaltungen

Keine vergangenen Veranstaltungen.

12.4 Planung zukünftiger Veranstaltungen

12.4.1 StET

Niklas führt aus, dass unsere Mittelfreigabe von den Finanzen bestätigt wurde. Antonia er-
gänzt, dass die Helferliste über SocialMedia beworben werden soll. Isa bereitet dafür etwas
vor.

Isa: Helferliste auf So-
cialMedia bewerben

12.4.2 KeFa

Louis führt aus, dass die Fahrt in Planung sei. Er arbeite gerade an der Anmeldung. Wir
sammeln kurz Dinge, die darin vorkommen sollten.
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12.4.3 KlaTaMa

Michi führt aus, dass jetzt als Termin der 3.-4. Februar festgelegt sei.

12.4.4 Mathematik und Dann

Helen führt aus, dass sie noch nichts gemacht habe.

12.4.5 Magic-Turnier

Nichts neues.

12.5 aktuelle Finanzsituation FSR

Niklas führt aus, dass er sich bei den StuRa-Finanzern erkündigt habe, wie viel Geld genau
wir für dieses Semester zur Verfügung haben. Dabei habe er festgestellt, dass wir mehr Se-
mesterzuweisung erhalten haben, als er dachte, außerdem seien die Einnahmen aus dem
Mützenverkauf erst in diesem Semester gebucht. Zusätzlich zu dem ohnehin geplanten
Restbudget ergeben sich jetzt noch ungefähr 600-800€, die wir dieses Semester noch aus-
geben könnten (abhängig von den Ausgaben für die StET, die schon in diesem Semester
getätigt werden). Daher schlägt Niklas vor sich darum zu bemühen bereits eine Anzahlung
für das KlaVoWo zu leisten.

12.6 Bademäntel

Niklas führt aus, das er sehr genervt sei, dass es immer nochKommunikationsproblememit
dem FSR Info bzw. einzelnen Mitgliedern gibt. Er habe extra mit der FMI-Kom ein eigenes
Gremiumgegründet und es sei dennoch nicht besser geworden. Insgesamt sei der Plan FMI-
Bademäntel zu erstellen, allerdings sei dies nicht mit den anderen FSRen abgesprochen und
nicht vernünftig durchdacht gewesen. Die Probleme seien auch in der FMI-Kom deutlich
gemacht worden und es wurde sich darauf geeinigt, dass es jetzt erst vernünftig abgeklärt
und mit allen FSRen kommuniziert werden solle, ehe es eine Bestellung gebe.

12.7 FSR-Kom

Niklas stellt vor, welche FSR-Kom Anträge er noch gerne stellen möchte.

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der FSR-Kom ei-
nen Antrag auf Mittelfreigabe für eine Musikbox mit Zubehör zu stellen.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

Beschlusstext: Der Fachschaftsrat Mathematik beschließt bei der FSR-Kom ei-
nen Antrag auf Mittelfreigabe für Brettspiele zu stellen.

Abstimmung: 6/0/0† ⇒ angenommen

12.8 Sonstiges

• Helen führt aus, dass sie sich bezüglich Hybridsitzungen erkundigt habe. Demnach
gebe es sowohl vom Dekanat, als auch vomMMZ ein Konferenzsystem. Idealerweise
können wir das vom Dekanat nutzen.
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• Louis fragt, ob er einen FSR-Schlüssel haben könne. Wir sprechen uns dafür aus, al-
lerdings muss Niklas zunächst den aktuellen Stand in Erfahrung bringen, ob die Infos
ihr (zu vielen) Schlüssel zurück gegeben haben.

• Helen, Louis und Jonas würden zur nächsten KOMA fahren (23.-27.11. Darmstadt).
Weitere Interessierte können sich gerne bei Helen melden.

12.9 Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung wird am 1. Oktober um 10 Uhr die konstituierende Sitzung sein. Dabei
wird die Sitzung auch online Übertragen.

Niklas Menge Michelle Weise-Seidelmann
Protokollführung Sitzungsleitung

†Ja-Stimmen / Nein-Stimmen / Enthaltungen.
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